



DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS

Sheinbaum: Infonavit tiene la meta de erradicar la corrupción



por Jesús Héctor Muñoz Escobar

diciembre 10, 2025



Durante la Sesión Ordinaria 139 de la Asamblea General del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** delineó el camino que tomará dicho organismo durante su administración gubernamental. De acuerdo con Sheinbaum Pardo, los principios que regirán la labor del Infonavit en la presente administración son: garantizar el derecho a la vivienda con la construcción de 1 millón 200 mil hogares; erradicar la corrupción y otorgar créditos pagables. **Por su parte, Octavio Romero Oropeza**, titular del Infonavit, recordó que durante esta administración gubernamental el organismo tiene la meta de colocar poco más de 3 millones de créditos hipotecarios, de los cuales 1 millón 200 mil corresponden al programa de Vivienda para el Bienestar, 1 millón 800 mil al financiamiento tradicional y 50 mil al proyecto integral mixto.

**KENIA LÓPEZ, PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS LLAMA A NO POLITIZAR EL COMBATE A LA INSEGURIDAD Y LA VIOLENCIA**

Independientemente de si lo ocurrido el fin de semana en Coahuayana, Michoacán, se tipifica como terrorismo o no, es necesario garantizar la seguridad de los michoacanos, afirmó la **presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán**, e hizo un llamado a no politizar el combate a la inseguridad y la violencia. “Intentar politizar, partidizar o ideologizar una realidad tan lastimosa como es la inseguridad, desde mi perspectiva no debe suceder, no debe ningún servidor público ni politizar, ni ideologizar, ni entrar en una justificación. Hay una inseguridad, se vive, se conoce, está documentado, las cifras lo demuestran, hay que ponernos a trabajar”, sostuvo. Lamentó que el clima de violencia que se padece no solo es en Michoacán, sino en diversas entidades del país, por lo que aseguró que es necesario que las instituciones del Estado se pongan a trabajar para garantizar la paz de todos los mexicanos. “Es hoy una exigencia, justo por eso es que las manifestaciones que se hicieron hace algunas semanas no se debían desdeñar ni descalificar, no se debían minimizar. Es necesario que todos los servidores públicos reconozcamos que hay un problema real, hay un México profundo, hay un México que hoy sufre una inseguridad y que no tiene que ver con un tema ideológico, no tiene que ver con un tema de partidos, tiene que ver con darle respuesta a millones de mexicanos que hoy trabajan y quieren salir adelante junto con sus familias”, expuso.

RICARDO MONREAL, PRESIDENTE DE LA JUCOPO EN SAN LÁZARO DESTACÓ QUE LA LEY ARANCELARIAS ES UNA DE LAS MÁS IMPORTANTES

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, destacó la próxima discusión y aprobación de la Ley Arancelaria a países sin acuerdos comerciales con México, propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum, al señalar que el objetivo es proteger la economía nacional, fortalecer a los productores nacionales y al sector industrial del país. “Considera los siguientes sectores: 398 en textiles, 308 aranceles en vestido, 248 en siderúrgicos, 141 en autopartes, 79 en plásticos, también 49 en calzado, 47 en papel y carbón, 37 en juguetes, 28 en muebles, 25 en vidrio, 24 en jabón, 21 en aluminio, 18 en electrodomésticos, 18 en productos de marroquinería, 13 en autos ligeros, 8 en motocicletas” y uno en remolques, reiteró el diputado sobre los sectores que sufrirán nuevas cuotas arancelarias. “Ahora, con quienes tenemos acuerdos comerciales, como son Estados Unidos y Canadá, y otros 48 países, ahí no habría problemas porque hay acuerdos comerciales en intercambio de mercancías, pero hay otros países con los que no se tienen acuerdos y se tiene una creciente importación de mercancías: Asia fundamentalmente, Corea, China, Japón, varios países del Cono Sur, pero también de Europa, con los que no se tienen acuerdos comerciales”, dijo. El diputado Monreal Ávila reconoció que sí son varios los impactos, pues las fracciones arancelarias previstas en la propuesta son en textiles, que esta industria se vino abajo y está verdaderamente abandonada y destruida. “Ahí se establecen 398 aranceles, pero también en el vestido, concretamente en la industria del vestido, se tienen 308 medidas arancelarias”, agregó.



DIPUTADA IVONNE ORTEGA, COORDINADORA DE MC PIDE QUE LA REFORMA DE LAS 40 HORAS SE APRUEBE ANTES DE VACACIONES

La bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados criticó la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum para establecer la jornada laboral de 40 horas semanales, puesto que la propuesta presidencial no contempla dos días de descanso. **Patricia Mercado, diputada de la bancada naranja**, subrayó que los dos días de descanso obligatorio no necesariamente tienen que ser sábado y domingo, pero resaltó que la intención de reducir de 48 a 40 horas la semana laboral consiste en tener más tiempo de descanso. Por su parte, la coordinadora de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, **Ivonne Ortega**, criticó que cuando el oficialismo tiene intención de sacar una reforma, lo hace sin preámbulo, como cuando aprobó la reforma judicial en 17 horas. Debido a ello, exigió voluntad política de Morena para legislar la reforma laboral de las 40 horas antes de que comience el receso legislativo, puesto que sería “el mejor regalo de la bancada naranja para Navidad a las mexicanas y los mexicanos”. **Jorge Álvarez Mázquez, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano**, reiteró el llamado de sus compañeras de partido para aprobar la semana laboral de 40 horas, con implementación inmediata. El llamado es muy simple, a las demás fuerzas políticas, pero particularmente a Morena, que es el partido en el gobierno, a que antes de cerrar este periodo ordinario de sesiones se le cumpla a las trabajadoras y a los trabajadores.

[Facebook Dr Héctor Muñoz](#)

[Instagram Jhectormunoz](#)

[X JHectorMuñoz](#)

[Tik tok Dr Héctor Muñoz](#)